



Violences carcérales (surveillants envers détenus)

Par Leila et Rachel

BONJOUR

Etudiantes en journalisme, nous faisons un reportage sur les violences des gardiens de prison envers les détenus
Voici nos questions :

Est-il de plus en plus courant d'avoir affaire à ce genre de cas ?

Quels sont les motifs de leur inculpation ? Quels sont les moyens judiciaires mis en place ? Quelle peine encourent-t-ils ?

Les détenus victimes de ces violences sont-ils reconnus par la société et la justice ? Sont-ils accompagnés (psychologues...)

Lorsqu'un gardien est mis en cause, doit-il purger sa peine en prison ?
Les victimes sont-elles satisfaites des peines encourus suite aux procès ?

MERCI

CGU du forum: marques de politesse